

EDITORIAL

Por nosotros y por los que vendrán

El Gobierno de Castilla-La Mancha aprobaba la pasada semana su nueva Ley de Patrimonio. Hacía así el ejercicio de responsabilidad de modificar una normativa que databa de varias décadas atrás, que estaba anquilosada y que no respondía a las necesidades que actualmente tiene nuestro rico patrimonio. Incidiendo en la protección de los Bienes de Interés Cultural, sus propietarios se pensarán mucho el tenerlos abandonados a su suerte bajo sanciones que llegan hasta el millón de euros. Así, Guadalajara se verá claramente beneficiada por este cambio, principalmente sus 220 BIC. El Palacio del Infantado, el castillo de Molina, las murallas de Atienza, la Catedral de Sigüenza, Recópolis en Zorita de



los Canes...; todos estos lugares y muchos más no solo son joyas que visitar y donde hacerse la foto correspondiente, también definen la grandeza de una provincia cuyo carácter se ha ido forjando a través de los siglos, cambiando al mismo tiempo que la propia humanidad. Por eso hay que cuidarlos, mimarlos y tratarlos como elementos con personalidad propia a los que muchos de sus vecinos llegan a venerar. Y es que, es una cuestión que trasciende a nuestros tiempos, cuya importancia radica en el legado artístico e histórico que dejaremos a las generaciones venideras. Todo el mundo conoce que para saber dónde se va, antes hay que conocer de dónde se viene. Cumpliendo esa máxima, cualquier comunidad tiene futuro. ♦

REVISTA de prensa

La Tribuna de Toledo

Cospedal, la líder con más respaldo electoral y mejor valorada en Castilla La Mancha

El 36,8% del electorado de Castilla-La Mancha prefiere a María Dolores Cospedal como presidenta de Castilla-La Mancha frente a un 27,7% que se decanta por Emiliano García-Page. Los 9,1 puntos de diferencia que Cospedal saca a Page en las preferencias del electorado sobre quién debe ocupar la sede de la Presidencia de Castilla-La Mancha en el Palacio de Fuensalida se cimientan en las cinco provincias de la comunidad autónoma. La dirigente popular tiene muchos más apoyos en toda la región que

el jefe socialista de la oposición, según esta encuesta. En las provincias de Cuenca, Guadalajara y Albacete es donde la preferencia por Cospedal es más acusada. En Guadalajara, el porcentaje para Cospedal se sitúa en el 37,4% y el de García-Page en el 26%, lo que supone una diferencia de 11,4 puntos. Donde la situación está más empatada es en Toledo y en Ciudad Real. No obstante, la actual presidenta bate en ambas al principal líder de la oposición. En Toledo, el alcalde de la ciudad concita su mayor apoyo.

europapress

31.663 jóvenes se han dado de alta con la 'tarifa plana'

La ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, ha anunciado este viernes que un total de 31.663 jóvenes se han dado de alta con la 'tarifa plana' de 50 euros para emprendedores en los últimos dos meses y ha saludado que haya jóvenes "valientes" que estén emprendiendo y mirando al futuro "con esperanza". Además ya hay 30.000 nuevos contratos de aprendizaje y formación.



La Feria Chica de Guadalajara incidirá en su carácter solidario a lo largo de esta edición

La Federación de Peñas de Guadalajara presentaba la Feria Chica 2013 en el restaurante de El Corte Inglés. Allí su presidente, Enrique Embid, explicaba sus actos y tradicionales, contando además que a la campaña *Dona vida a la peña* se le añade otra de recogida de alimentos para el Banco de Alimentos de Guadalajara. De esta manera, todo aquel que quiera colaborar podrá llevar comida a un espacio que se habilitará dentro del centro comercial Ferial Plaza, junto al

Recinto Ferial. "Estamos encantados, Guadalajara se ha vuelto muy solidaria y necesitamos cualquier tipo de alimento, sobre todo leche y galletas para los desayunos", comentaba desde la ONG Carmen Hombrados. Por lo demás, los peñistas disfrutarán de unos días en los que, pese a la austeridad de los tiempos actuales, tendrán actos diferentes en los que la diversión está asegurada. Seguro que muchos otros guadalajareños se unen a la fiesta.

LA cola del pan

Una vida sin fin

En este número de GuadaneWS traemos varias noticias muy relacionadas con la vida. Mientras Esther y Carlos se felicitan por su próxima paternidad de los mellizos García Antón, en Molina están de celebración, porque no todos los días se cumplen cien años. Felix García González, vecino de Fuembellida, puede presumir de su siglo de vida. Mientras tanto, a escasos kilómetros de allí, una comarca, y toda una provincia, sigue consternada. El fallecimiento a los 27 años de Santos García, uno de los cocineros más importan-

tes de Guadalajara, nos ha llegado a todos al alma. Unos llegan, otros viven y algunos se marchan, pero su recuerdo permanece.

Una Champions

Sólo estuvo una temporada en Guadalajara, pero el delantero Gustavo Souto, se quedó grabado en el corazón de los deportistas. Sus goles nos acercaron a nuestro primer play off de ascenso a Segunda. Sin embargo, su corazón viajero, le llevó a otros lares tras ese gran año. No en vano, con 30 años, ya ha vestido trece

camisetas en diez años. La última de ellas, la más exótica, la del Auckland City. Junto a otros cuatro españoles se acaban de proclamar campeones de la Champions League de Oceanía. Aunque igual que le pasó durante gran parte de su estancia en Guadalajara, una lesión le impidió jugar. Enhorabuena para él.

En el sótano

La Diputación Provincial de Guadalajara tuvo que celebrar su Pleno de la pasada semana en la Sala de Prensa, situada en el sótano de la Casa Palacio, debido a la caí-

da del falso techo del Salón de Plenos de fechas anteriores en el que no hubo que lamentar más que el destrozo. Bajaron unas mesas y unas sillas y cambiaron la disposición habitual de este espacio, pero por lo demás todo siguió igual. Preguntas y respuestas de los diputados de un color y otro, con temas tan intensos como la devolución de los sueldos que cobraron ilegalmente algunos de los empleados eventuales del anterior Gobierno. Y es posible que no sea el único que se celebrará en esa sala, ya que hasta que no esté completamente realizado el arreglo, no se podrá hacer en su lugar habitual.